## Bertus:

La Voie Infinie est un mouvement dans la conscience et n'est pas une religion, section ou culte qui recrute des jeunes pour les attirer loin de leurs familles sous le prétexte de la "religion". Loin de ça : Personne de la Voie Infinie ne vous touchera jamais ni vous fera du mal.

En outre: dans La Voie Infinie il n'y a AUCUN temple, aucunes structures physiques et pareil.. Le seul "temple" est votre conscience et vous pouvez entrer en contact avec votre conscience à tout moment et à n'importe quel endroit vous souhaitez. Bien que la Voie Infinie soit un enseignement individuel, il y a parfois un séminaire (où les étudiants se rencontrent) c'est dans la maison d'un certain étudiant souvent. Le procédé est : bienvenue par le meneur et explication de la bande sonore que vous allez entendre, 10 minutes de la méditation, jeu de la bande sonore de Joel, fin: 10 minutes de méditation. Alors tout le monde va son chemin. AUCUNES discussions, submergeant seulement dans l'Esprit de Dieu. Vous êtes à tout moment libre de quitter le séminaire. Personne ne vous tient.

S'il y a une "touche" ce sera la Touche Spirituelle de l'amour, de la prière et de la méditation.